

Königspaar 1997/1998

Guido Marr & Nadine Brandenburg

Eine fabelhafte Überraschung war es für Guido Marr und Nadine Brandenburg als es dem 25-jährigen Wehrdienstleistenden mit dem 363. Schuss auf den hölzernen Vogel gelang sich gegen seine zahlreiche Kontrahenten (u.a. sein Bruder Michael) durchzusetzen und die Königswürde zu erlangen. König Guido, seiner charmanten 19-jährigen Königin Nadine Brandenburg und Königsadjutant Andreas Kruse sowie dem ebenso charmanten und jungen Hofstaat stand ein unvergessliches Regentschaftsjahr bevor. Ob beim Kreisschützenfest in Anröchte oder beim Schlittschuhlaufen ebenso wie auf vielen Partys zeigte sich die unbändige Feierlust des jungen Throns. Niemals fehlte der von Königin Nadine selbst gemischte Likör, der vielleicht auch seinen Teil dazu beitrug, dass der Busfahrer Probleme hatte den unter jeder Menge „HumbaHumba“ bebenden Bus auf der Strecke zu halten.

Im Rahmen des Dorffestes organisierten Guido und Nadine ein Kinderschützenfest. Nach einem spannenden Kampf gelang es Marius Sure den vom König selbst gebauten Vogel zu bezwingen. Der anschließend vom Tambourkorps begleitete Festumzug der kleinen Majestäten, Hofdamen und Schützen in ihren Kleidern und Uniformen bot ein entzückendes Bild.

Besonders in Erinnerung geblieben ist wohl jedem Langeneicker der deutsche Song zum Eurovision Song Contest 1998 „Gildo hat euch lieb“, welchen König Guido unzählige Male als „Guido hat euch lieb“ im „Gildostyle“ mit Bademantel und fast artistischen Tanzeinlagen performen musste und so das ganze Festzelt in Euphorie versetzte.

Das Ende ihrer Regentschaft wurde Guido und Nadine durch eine Reise in einem „knallroten Gummiboot“ versüßt. Zu den Klängen des entsprechenden Songs und bekleidet mit Tauchanzügen, Schwimmflosse, Miniröcken und Badekappen holte der Hofstaat das scheidende Königspaar ab.